

ABSTRAK

Rismawan Yuliana NPM 19250080 Skripsi: *Nilai-Nilai Pendidikan Karakter dalam Pembiasaan Infaq dan Shadaqah di SMP Muhammadiyah Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran Lampung Tahun Ajaran 2022/2023.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam. Pembimbing : Dr. Kuliyatun, M.Pd.I., dan Dr. Sujino, M.Pd.

Pendidikan karakter merupakan hal yang penting bagi manusia. Pendidikan karakter harus diajarkan sejak dini, terutama saat anak memasuki jenjang sekolah. Pembelajaran mengenai Pendidikan karakter dapat dilakukan melalui berbagai kegiatan, salah satunya adalah dengan kegiatan infaq dan shadaqah. Dalam penerapannya, perlu dilakukan pembiasaan kegiatan berinfaq dan bershadaqah oleh siswa.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kegiatan infaq dan shadaqah, nilai-nilai pendidikan karakter yang didapat siswa setelah melakukan infaq dan shadaqah, dan distribusi hasil infaq dan shadaqah siswa di SMP Muhammadiyah Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran Lampung. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif (*qualitative descriptive*). Subjek pada penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Waka Ismuba, Guru Ismuba, dan Siswa/siswi SMP Muhammadiyah Gedong Tataan. Pengumpulan data dilakukan dengan cara Observasi (pengamatan), Wawancara (*interview*), dan Dokumentasi. Teknis analisis data pada penelitian ini dilakukan melalui beberapa tahap, yaitu Mereduksi Data, Penyajian Data, dan Menarik Kesimpulan. Kemudian dilakukan Triangulasi untuk menguji keabsahan atau kevalidan data yang diperoleh dari penelitian yang telah dilakukan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi kegiatan infaq dan shadaqah yang dilakukan setiap hari Jum'at pagi oleh siswa di SMP Muhammadiyah Gedong Tataan berpengaruh terhadap perubahan karakter siswa, diantaranya sikap saling tolong menolong, peduli terhadap orang lain, serta memiliki sifat empati pada diri sendiri dengan didasari rasa ikhlas untuk berinfaq dan bershadaqah. Hal ini dibuktikan dengan hasil dari infaq dan shadaqah yang dilakukan siswa didistribusikan untuk membantu siswa atau wali murid yang sedang membutuhkan, serta digunakan untuk operasional sarana dan prasarana ibadah seperti perbaikan Mushola, penambahan jumlah Al-Qur'an dan hadits, serta penambahan sajadah juga mukenah di SMP Muhammadiyah Gedong Tataan Pesawaran Lampung.

Kata Kunci: Infaq, Karakter, Pembiasaan, Pendidikan, Shadaqah